



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

MARTES 7 DE OCTUBRE DE 2025 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 42 // NÚMERO 14811 // Precio 10 pesos

GENOCIDIO La noticia no es el maltrato a activistas, sino Gaza: Thunberg



▲ A su llegada a Atenas, la activista Greta Thunberg pidió no centrar la atención en los abusos contra las personas que iban en la Global Sumud Flotilla y que fueron detenidas por Israel, sino en el genocidio “que es transmitido en directo”. Sobre la burla

de Trump hacia ella, al calificarla de “loca” y declarar que tiene “problemas de ira”, la sueca reviró: “el mundo necesita muchas más mujeres jóvenes enojadas”. Ayer, otros 170 voluntarios de la misión fueron deportados y quedan 138 en prisión. Foto Afp

- En dos años, Israel arrojó más de 200 mil toneladas de explosivos sobre la franja
- Ocupa más de 80 por ciento del enclave y destruyó 90% de la infraestructura
- Reporta Egipto “atmósfera positiva” en negociaciones entre Tel Aviv y Hamas
- Esta semana los seis connacionales que iban en la flotilla serán repatriados
- El embajador mexicano los acompañará todo el viaje

E. OLIVARES, A. URRUTIA, A. TEJEDA Y
AGENCIAS / CULTURA, DEPORTES, P 28 Y 29

Oferta por Banamex hunde acciones de Grupo México y arrastra a la BMV

● Cayeron 15%, alrededor de 193 mil mdp de pérdida en el valor de capitalización del corporativo

C. ZEPEDA Y J. BECERRA / P 24

Se evalúan permisos del Tren Maya para regularizar las obras: Bárcena

● Reconoce afectación a cavernas y cenotes en el tramo 5, donde hay trabajos de retiro de concreto

ENRIQUE MÉNDEZ / P 9

Aplicará Trump aranceles de 25% a camiones pesados desde noviembre

● Estados Unidos los compra principalmente a nuestro país

AGENCIAS / P 26

Rechaza el rector que la autonomía obstruya la ley

Tragedia en CCH Sur marca “un antes y un después” en la UNAM

● El mayor reto, atender la salud mental de los estudiantes, considera Leonardo Lomelí

● Es momento de escuchar y dialogar para construir espacios seguros, señala

● Por “error de ruta”, un vehículo del Ejército entró en CU ayer; otro de la GN, por una llamada al 911

ROSA ELVIRA VARGAS Y LILIAN HERNÁNDEZ / P 10 Y 12